

Il Acta de Patronato, correspondiente a la Segunda Sesión con carácter de ordinaria del Sistema para el Desarrollo Integral de las Familias del municipio de Etzatlán, Jalisco, administración publica 2021 - 2024, celebrada el día 16 dieciséis de diciembre del año 2021 dos mil veinte y uno---------

En la ciudad de Etzatlán, Jalisco, siendo las 10:30 diez horas con treinta minutos, del día 16 dieciséis de diciembre del año 2021 dos mil veinte y uno, cita en las instalaciones que ocupa el DIF Municipal, se encuentran reunidos los miembros que integran la Junta de Patronato para la celebración de la Segunda Sesión Ordinaria, en mi carácter de Secretario del SMDIF de Etzatlán, Jalisco y con la facultades que me otorga la Ley, doy fe de que existe quórum y además se encuentra presente la Presidenta, por lo que se procede a dar lectura al siguiente:-

----- ORDEN DEL DÍA -

- I. Lista de presentes y declaración de Quórum Legal.------
- II. Lectura, discusión y en su caso aprobación del Orden del Día.-----
- III. Lectura, discusión y en su caso aprobación de la 1er acta de la sesión ordinaria.-----
- IV. Entrega de informe de actividades correspondiente al trimestre de octubre a diciembre -----
- V. Lectura, discusión y en su caso aprobación del presupuesto para el
- VI. Asuntos Varios. -----
- VII. Clausura. -----

---PUNTO UNO DEL ORDEN DEL DÍA -----

I.-Lista de presentes y declaración del Quórum Legal.- - -

Presidente Mpal: Ing. Mario Camarena González: PRESENTE------

Presidenta DIF: Lic. María Fernanda Covarrubias Lanzagorta: PRESENTE----

Secretaria Gral.: Milagros Sarahí Ibarra Flores: PRESETE--------Tesorero Mpal: Jose Francisco Gallegos Pérez: PRESENTE------

Síndico Mpal: Carlos Enrique Ibarra Rodríguez: PRESENTE------

Repr. de Deporte: Regidor Luis Alonso Nieves Armas: PRESENTE------

Repr. del Fomento Artesanal: Martha Isabel Gómez Lemus: PRESENTE-----

Repr. del Sector Agrario: Alejandra Jimenez Zepeda: PRESENTE------

Repr. de las Inst. Privadas: Sra. Carmen González Rubio: PRESENTE------

Repr. de Educación: Regidora Adriana Jazmín Navarro Cortes: PRESENTE----Repr. de Asistencia social: Regidora Dulce María Salgado Romero: PRESENTE-



Repr. Promoción Cultural: Regidor Francisco Javier Bernal Ochoa: PRESENTE-Repr. De Obras Públicas: Regidor Oscar Alejandro Bernal García: AUSENTE--

dept

II.- Lectura, discusión y en su caso aprobación del Orden del Día.-----

La Presidenta Lic. María Fernanda Covarrubias Lanzagorta pide al Secretario Sergio Efrain Rodríguez Olmedo, que de lectura al orden del día.------

Acto continuo LA PRESIDENTA lo somete a consideración y queda aprobado el Orden del Día por la votación de los miembros, se aprueba este punto por Mayoría.

---- - PUNTO TRES DEL ORDEN DEL DÍA -----

III.- Lectura, discusión y en su caso aprobación del acta de la Primer Sesión ordinaria.----

Acto continuo LA PRESIDENTA lo somete a consideración y queda aprobado por la votación de los miembros del patronato, se aprueba este punto por Mayoría.----

Acto continuo LA PRESIDENTA sede la palabra a al Director Sergio Rodríguez informa de las actividades realizadas en el mes de octubre, noviembre y diciembre quien informa sobre los servicios básicos como son los comedores asistenciales donde da a conocer sobre el incremento de beneficiados quedando de la siguiente manera 53 en Etzatlán, 25 Oconahua y 58 en la Mazata. Se aplicó para seguir creciendo el proyecto de apicultura en la delegación del Amparo con una beca formativa por la cantidad de \$48331.64. Misma que sera utilizada para dicho proyecto. Además se comenzó con la cosecha de miel en las delegaciones del Amparo, Puerta de Pericos, La Quebrada donde los beneficiaros de dicho proyecto venden su miel en distintos puntos del municipio todo para su beneficio. Se realizó la Instalación de Malla sombra en la cancha de usos múltiples del DIF Municipal con el apoyo del H. Ayuntamiento. Se llevó una Campaña de salud visual en las instalaciones del DIF donde se beneficiaron 50 personas esto con el proyecto 38 además se apoyó a 4 personas con pañales, con un monto total de \$100 mil pesos, además informando que ya quedó la

A STATE OF THE STA

Mathas. House L. ma-del Sai Lig



Monthage House

justificación ante DIF Jalisco. Se reactivaron poco a poco las convivencias de recreación para los adultos mayores de los grupos del DIF, en esta ocasiones se les invito a conocer las instalaciones del rancho el tempizque, además se les llevo a un paseo a la playa de Matanchen en San Blas Nayarit, donde pudieron disfrutar de un día de diversión. Se recibió el Proyecto 10-2021 por la cantidad de \$200 mil pesos, mismos que fueron utilizados en pañales, aparatos auditivos, lentes, aparatos para la movilidad, informando además que ya quedo justificado ante DIF Jalisco. Recibimos la invitación de parte de DIF Jalisco para participar en el Encuentro Nacional de Alimentación y Desarrollo Comunitario en Puerto Vallarta donde tuvimos el honor de representar uno de los mejores DIF a nivel nacional, donde se dio a conocer el proyecto de apicultura de la delegación del Amparo. Se recibió por parte de desarrollo comunitario un nuevo programa para ampliar el proyecto de apicultura en esta ocasión se recibieron abejas en la colonia palo verde en Etzatlán y en la delegación de San Rafael se equipó con pollos para engorda. Se realizó una Expo taller de pintura donde las personas pudieron presentar un poco de lo que se realiza en dicho taller. Se colaboró en conjunto con el ayuntamiento y la Regidora Dulce Salgado para la realización del evento "La Vendimia" donde se logró reunir a empresarios, emprendedores, locatarios para vender y exponer sus productos, siendo esta la primer edición de muchas más. Colaboramos con el H. Ayuntamiento para ser parte de los filtros del proyecto de vivienda social municipal "Fraccionamiento las fuentes tercera etapa". Se celebraron convenios con las universidades de la UDG y UNE para prestadores de servicio social y de prácticas profesionales. Además se renovó el convenio con el INAPAM para continuar con la entrega de credenciales para los adultos mayores. Cerramos el año con todos los programas justificados ante DIF Jalisco.

----- PUNTO QUINTO DEL ORDEN DEL DÍA -----



LICIT-PUNTO SEXTO DEL ORDEN DEL DÍA ------

VI. Asuntos Varios -

La presidenta uniforma a los miembros del patronato sobre la Delegación de la procuraduría de atención para niños, niñas y adolescentes, que se logró gestionar que se instalara una delegación en el municipio mismo que fue autorizado y aprobado con la aportación de \$400 mil pesos para la construcción y habilitación de oficinas para el área de psicología, abogado y trabajo social. Además de la compra de una batería psicológica por la cantad de \$40 mil pesos, misma que será utilizada para las valoraciones clínicas psicológicas de los usuarios. Además informa y solicita de su apoyo para las cenas navideñas que se llevan a cabo cada 24 de diciembre para una para las personas más vulnerables del municipio y de las delegaciones, siendo este año la meta de 150 pollos rostizados.-----

-----PUNTO SEPTIMO DEL ORDEN DEL DÍA ----

IX. Clausura. - -

En el desahogo del décimo tercer punto del Orden del Día, consistente en la Clausura, no habiendo más asuntos que tratar, la Presidenta Lic. María Fernanda Covarrubias Lanzagorta, da por terminada la vigésima Octava Sesión Ordinaria siendo las 11:36 once horas con treinta y seis minutos del día 30 treinta de septiembre del año 2021 dos mil veinte y uno, cita en las instalaciones de la Unidad de Rehabilitación de la A.C. "Dame Algo de Ti", y declarando validos los acuerdos de la presente Acta se da por clausurada, levantándose y firmándose la misma para su debida y legal constancia, se agradece a los presentes su asistencia.

Lic. María Fernanda Covarrubias

Lanzagorta

Presidenta D.I.F

Ing. Mario Camarena Gonzalez Rubio

Presidente Municipal

Shanne

Mostla 4. Hous o

4



L.C.P Jose Francisco Gallegos Pérez Tesorero Municipal P.A. ma. del Ruis Lopes to.

Sra. Carmen González Rubio Repr. de las Inst. Privadas

Lic. Milagros Sarahí Ibarra Flores Secretaria General Mtra. Adriana Jazmín Navarro Cortes Repr. de Educación

Mtro. Carlos Enrique Ibarra Rodríguez Síndico Municipal Lic. Dulce Maria Salgado Romero Repr. de Asistencia social

C. Luis Alonso Nieves Armas
Representante de Deporte

Mtro. Francisco Javier Bernal Ochoa Repr. Promoción Cultural

Sra. Martha Isabel Gómez Lemus
Repr. del Fomento Artesanal

Mtro. Oscar Alejandro Bernal García Repr. De Obras Públicas

Mtra. Alejandra Jimenez Zepeda Repr. del Sector Agrario